

Séjour au Tchad

du 12 au 26 janvier 2014

Avec mon fils Frédéric, qui est né au Tchad il y a quarante ans et ma fille Bénédicte, nous avons eu l'occasion de vivre et de partager le quotidien de Damien, les rencontres avec les partenaires tchadiens, avec les volontaires de la DCC. Nous avons pu voir à quel point des jeunes, expatriés et aussi tchadiens, sont animés d'une volonté de développement, chacun s'enrichissant du contact de l'autre.

Le Tchad a des frontières avec des pays qui ont fait la une des infos : le Mali, le Niger, la Libye, le Soudan, le Nigéria. Actuellement, ce pays vit la réalité des réfugiés centrafricains qui arrivent par centaines, la plupart logeant devant les



Frédéric, Bénédicte, Saïd partenaire CCFD et Damien.

portes des centres sociaux avec femmes et enfants. La paix est à vivre tous les jours. Ce n'est pas un concept abstrait. Nous avons pu nous rendre compte à quel point « *Justice et Paix* * » avait développé une sensibilisation au vivre ensemble, en s'acceptant entre ethnies ou religions différentes. Nombreuses sont les initiatives où musulmans et chrétiens se côtoient et vivent ensemble.

*Françoise LAMBLIN
Surville (Eure)*

* *Justice et Paix* : Service de l'Église Catholique pour les questions de justice et de paix au niveau international.